

Sieg in Champéry

Am Swisspowercup in Champéry konnte ich meinen ersten Saisonsieg verbuchen. Zugleich übernahm ich auch noch gerade die Führung in der Gesamtwertung.

Ich bin in Champéry mit dem Ziel angereist zu gewinnen. Da aber mit Jürg Graf, Mathias Flückiger und Marco Fontana (ITA) drei gute Fahrer auch am Start standen, sollte es nicht so einfach werden. Am Start war dann ein grosser Kampf, wer weit vorne in den technischen Teil, welcher sehr lange war, einbiegen konnte. Dies gelang mir als Zweiter sehr gut. Graf erlitt einen Hinterrad Defekt und so waren wir nach dem technischen Teil schon nur noch eine Gruppe von drei Fahrern, Fontana, Manetsch und mir. Da von hinten auch noch Mathias aufzuschliessen versuchte, musste ich keine Führungsarbeit leisten. Kurz nachdem er auch aufgeschlossen hatte, erlitt er ebenfalls einen Platten und auch Gion musste abreißen lassen. Von da an ging es mit einem angenehmen Rhythmus in Richtung Schlussrunden. Ende zweitletzter Runde lancierte ich einen Angriff und kam gleich weg. So konnte ich meinem ersten Saisonsieg entgegen fahren.

1 Martin Gujan (Athleticum MTB Team)	1.46.46
2 Marco-Aurelio Fontana (Hard Rock FRW)	0.50
3 Gion Manetsch (Athleticum MTB Team)	1.45
4 Daniel Suter (Giant-Swiss-Team)	3.19
5 Marcel Wildhaber (Tower Sports - VC Eschenbach)	3.38
6 Martin Fanger (Giant-Swiss-Team)	5.03
7 Ivan Planzer (Giant-Swiss-Team)	5.31
8 Severin Disch (Scott Allianz Suisse)	5.58
9 Shlomi Haimy (Scott Allianz Suisse)	6.25
10 Andreas Kugler (Fischer-BMC)	6.32

Komplette

[Rangliste](#)

Veröffentlicht am:

11:04:13 29.06.2008 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)